



Willkommen zu unserer Veranstaltungsreihe

## Wir müssen reden: Wie lassen sich fünf Jahrhunderte Frauengeschichte erzählen?

In unserer Veranstaltungsreihe **wir müssen reden** beleuchten wir diverse aktuelle und wichtige Themen aus unserem Leben. Wir freuen uns auf «lauter Frauen»!

Das im Jahr 2021 erschienene Buch von **Caroline Arni** trägt den Titel «lauter Frauen». Die **Autorin** beginnt bei ihrer Grossmutter. Darauf folgen elf poetische Porträts von bekannten und weniger bekannten Persönlichkeiten von der Reformation bis ins 20. Jahrhundert. So individuell und singulär die Lebensläufe der hier porträtierten Frauen sein mögen, zusammen geben sie Einsicht in die Weltgeschichte.

**Wir freuen uns, diesen Abend ganz den Frauen zu widmen.** Die Historikerin Caroline Arni lenkt den Blick auf die Frage, wie in Biografien einzelner Frauen Allgemeines sichtbar wird: **die Geschichte der Arbeit, die Geschichte der Kunst, die Geschichte der Demokratie, die Geschichte der Sklaverei oder die Geschichte der Ideen.** Wenn Arni von diesen Frauen erzählt, wird ein Stück Schweizer Geschichte fassbar. Dazu laden wir sie herzlich ein!

- **Wann** Mittwoch, 01. Juni 2022
- **Wo** Haus zum Schlossgarten, Aarau
  
- **Ablauf**
  - 19.15 Uhr Eintreffen der Gäste und Apéro
  - 20.00 Uhr Lesung und Interview der Autorin zum Buch «Lauter Frauen»
  - 21.30 Uhr Ausklang der Veranstaltung



Dieser Anlass wird organisiert durch:

**Die Mitte**  
Aarau Regio

Freiheit. Solidarität.  
Verantwortung.